

Doppelt hält besser

Blutspende-Aktion

der Münchner Studiengruppe der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern, Fachbereich Polizei

mit dem Bayerischen Roten Kreuz

und

Spendenaufruf für die Organisation cf-initiative e.V. München – Hilfe bei Mukoviszidose für Betroffene

Blut spenden, Leben retten

Unter diesem Motto wurde am Montag, den 02.05.2011, zwischen 10.00 Uhr und 15.00 Uhr eine Blutspende-Aktion im Kloster Fürstenfeld durchgeführt.

Die Idee zu dieser Aktion kam aus den Reihen der Münchner Studiengruppe der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung und Rechtspflege in Bayern, Fachbereich Polizei. Die Planung und Koordination der Durchführung wurde durch PHM Christian Gieselmann, PHM Christian Krimpmann und PHMin Monika Brida übernommen. Die Fachbereichsleitung stellte als Örtlichkeit die Aula des Klosters Fürstenfeld zur Verfügung.

Unter Leitung des Blutspendedienstes des Bayerischen Roten Kreuzes und Einbeziehung von zwei Ärztinnen sowie fünf Helfern nahmen von den etwa 300 Beschäftigten letztendlich knapp 90 Studierende, Dozenten und Personalkräfte des Studienbetriebes der Fachhochschule die Möglichkeit wahr, einen Dienst an der Bevölkerung zu leisten, und wurden in dem historischen Ambiente „zur Ader gelassen“.

Verbunden mit der Teilnahme an der Blutspende-Aktion war ein Spendenaufruf für die Organisation cf-initiative e.V. München. Dieser Verein leistet Hilfe für an Mukoviszidose erkrankte Personen. Hierbei hat jeder Teilnehmer an der Blutspende die erhaltene Aufwandsentschädigung für den Spendenzweck zur Verfügung gestellt. Auf diese Weise konnten insgesamt 768 Euro aufgebracht werden, die von den Initiatoren gemeinsam mit dem Fachbereichsleiter Herrn Hermann Voglsgang am 17.05.2011 per Scheck an Frau Henriette Staudter der cf-initiative e.V. München überreicht wurden.



Ein spezieller Dank geht abschließend an all diejenigen, die diese Aktion unterstützten, insbesondere die Fachbereichsleitung, den Förderverein der Polizeifachhochschule Bayern e. V., sowie den Blutspendedienst des Bayerischen Roten Kreuzes.

Christian Krimpmann, Christian Giesemann, Monika Brida